

原村議会が五霞町議会を視察研修



1月20日、長野県諏訪郡原村議会の小平議長と議会運営委員会の矢島委員長ほか4名が訪れました。

研修では、議会議員定数削減についての経緯や現在の議会運営の状況、また、常任委員会や全員協議会の開催状況等について、活発な意見交換が行われました。

茨城県町村議会議長会から 自治功労者として2名が表彰

2月15日、多年にわたる地方自治の振興発展に寄与された功績に対し、自治功労者表彰を受賞されました。

樋下周一郎議員は、平成7年4月30日に当選以来、20年以上在職し功労のあった者として、藤沼喜義前議員は、平成15年4月30日に当選以来、昨年4月まで在職し、12年以上在職し功労のあった者として表彰されました。



表彰された樋下議員(左)と藤沼前議員(右)

町村議会議員 自治研究会に参加

2月19日、茨城県内12町村で組織する町村議会議員会主催の研究会が水戸市の茨城県市町村会館において開催され、五霞町から全議員10名が参加をしました。

研究会は、2名の講師による講演会が行われました。

1人目は、茨城県の楠田幹人副知事による「県政の当面の課題」という演題で、昨年の豪雨による被災者への支援と課題。地方創生における地域の活性化。また、茨城県のネットワークの良さを活かした施策についての講演がありました。

2人目は、大妻女子大学教授 田代洋一氏による「農政を取り巻く情勢と今後の展望」という演題で行われました。TPP大筋合意による経済面、特に農業分野の影響と今後の見通しや、農業制度についての講演がありました。

